

Das Ende der Erprobung des ersten Menschen

...Aber das Geistige war nicht zuerst-----danach das Geistige (1 Kor. 15:46)
Der erste Mensch ist von der Erde, von Staub,-----...der zweite Mensch vom Himmel (1 Sor. 15:4-7)

DIE ENDGÜLTIGE ERPROBUNG

Erprobt durch den Sohn- den zweiten Menschen

Zuletzt aber sandte Er
Seinen Sohn (Mt. 21:37)

Der vollkommene König und das Königreich (Matt.)

Der vollkommene Diener und Dienst (Markus)

Der vollkommene Mensch in Abhängigkeit (Lukas)

Der Eingeborene, voller Gnade und Wahrheit

(Johannes)

Die Offenbarung des Vaters im Sohn (Joh 15:24).

Beachtenswert ist, dass der erste Mensch, dargestellt durch die Juden, *durch das Reich* im Angebot des Reiches und des Königs erprobt wurde; und er wurde *in Gnade erprobt* in der Person des Sohnes. Jetzt wird der Mensch nicht mehr in Gnade erprobt. Gott hat damit abgeschlossen, den ersten Menschen zu erproben, nachdem Er gezeigt hat, dass sie aller unter der Sünde waren (Röm. 3:9).

ADAM,
Der erste Mensch

Unter:
Gewissen
Regierung
Gesetz
Priester
Richter
Könige
Propheten

"Die Fülle der Zeiten" (Gal. 4:4) "zur bestimmten Zeit" (Rom. 5:6)
(am Ende der Erprobungszeit)

"noch Sünder" (Rom. 5:8)
"noch kraftlos" (Rom. 5:6) -
(Fazit am Ende der Erprobungszeit)

"Vollendung der Zeitalter"
(Heb. 9:26)
(Zeitalter der Erprobung)

JETZT

*Der zweite Mensch hat
jetzt den ersten ersetzt*

Angesichts des Ende der Erprobung des ersten Menschen,
erklärt Gott:

Gottes Zorn wird vom Himmel her offenbart (Röm. 1:18)

Jeder Mund verstopft (Röm. 3:19)

Die ganze Welt dem Gericht Gottes verfallen (Röm. 3:19)

Alle haben gesündigt und erreichen nicht die Herrlichkeit Gottes (Röm. 3:23)

Alle sind tot (2Kor. 5:14; Eph. 2:1)

Jetzt ist das Gericht dieser Welt (Joh 12:31)

Zur bestimmten Zeit für Gottlose gestorben (Röm. 5:6)

Christus starb für alle (2Kor. 5:14)

Christus gab sich selbst als Lösegeld für alle (1Tim. 2:6)

Christus ist die Sühnung für die Welt (1 Joh 2:2)

Die Erprobung des ersten Menschen endete am Kreuz. Die Erklärung, dass der Mensch tot ist, kommt nach dem Schlussfazit der Erprobung des Menschen im Fleisch. Die Sache wird abgeschlossen und Gott sendet nun das Evangelium hinaus, gegründet auf das Werk des zweiten Menschen.

JETZT: Röm. 3:21; 2 Tim. 1:9-10; Eph. 3:10; Heb. 9:26

Gebietet Er (Gott) jetzt allen Menschen,
dass sie überall Buße tun sollen (Apg 17:30)

"Auf die das Ende der Zeitalter
gekommen ist" (1Kor10:11)
(Zeitalter der Erprobung)

R. A. Huebner -- Jan. 19, 1998